



LA SOCIETE DES NATURALISTES DU PAYS D'APT

présente une conférence

**Mardi 24 février 2026 à 18 h**

**à la Maison du Parc naturel régional du Luberon à Apt**

## **Les derniers chevaux sauvages vauclusiens**

A la Préhistoire, la plus belle conquête de l'Homme, le cheval, parcourrait tout le territoire vauclusien. L'Homme de Néandertal et l'Homme de Cro-Magnon le chassaient et ses restes, le plus souvent épars, ont été retrouvés dans une dizaine de sites archéologiques couvrant une période de quelques 300 000 ans. Plus près de nous, à la fin des temps glaciaires, ce sont des avens-pièges naturels qui ont conservés leurs squelettes complets. Ce parcours historique nous mène jusqu'au plus ancien cheval domestiqué connu du Vaucluse : le cheval avignonnais dit « de La Balance ».

**Par Evelyne Crégut**

**Entrée libre**

